

MT-AGUILLE - VERCORS

par Hervé Delacour

Nouvelle voie au Mont-Aiguille "Etat d'âme"

Voie ouverte par Alain Rebreyend et Hervé Delacour sur le pilier nord-est.

Débutée au printemps 1992 et terminée en juillet 1998 (3 journées au total)

Voie ouverte du bas (sauf L8 et L9)

Très belle voie d'escalade libre se déroulant sur l'imposant pilier nord-est du Mt-Aiguille. Les cinq premières longueurs, magnifiques, se composent de dalles et fissures en excellent rocher. Suivent deux longueurs faciles en rocher moyen, puis sortie directe ne quatre longueurs dans la grande zone surplombante et les dalles fissurées du sommet.

Hauteur

320 mètres

Equipement : voie équipée de goujons de 10 mm

Matériel

14 dégaines et 1 jeu de stoppers suffisent pour gravir la voie. On peut le compléter éventuellement, selon son niveau d'escalade libre, par quelques friends (petits et moyens) et un crochet.

Départ

voie la plus à droite du pilier nord-est, environ 60 mètres à gauche du grand éboulement du pilier nord.

L1 : 6a, dalle grise

L2 : 1 pas d'AO pour se rétablir du 2ème toit, puis 6c/7a (équipement aéré) dans un très beau mur à trous

L3 : 6b, petit mur et fissure évasée

L4 : 6b, très belle fissure franche et raide

L5 : 6a

L6 : 3, petite longueur non équipée, quasi commune avec la classique du pilier nord-est

L7 : 4, au dessus du relais dans un dièdre évident, puis légèrement à gauche dans un 2ème dièdre moins marqué. Très peu équipée, mauvais rocher dans le haut

L8 : rejoindre le relais par une petite traversée facile sur la droite, ensuite AO sur 4 points puis 6a

L9 : 7b, très belle escalade aérienne, continue et surplombante

L10 : 6b, grand longueur avec un beau surplomb final

L11 : 5, débute sur la vire, à gauche du relais précédent, par un petit surplomb protégé par un piton. Attention aux blocs branlants dans les derniers mètres faciles.

